

BREVES



SE HAN FINANCIADO MÁS DE MIL MILLONES DE PESOS.

Puerto Cowork celebró sus 7 años de vida en la región

● Emprendedores destacados de Tocopilla, Calama, María Elena, Quillagua, Antofagasta e Iquique, junto a diversas instituciones y organismos del ecosistema de fomento productivo local, fueron reconocidos en la celebración de los siete años de El Puerto Cowork, iniciativa que cuenta con la ejecución de Fundación Factor de Cambio y el apoyo de SQM Yodo Nutrición Vegetal. En la ocasión, se premió a quienes han formado parte de diversos y emblemáticos programas de El Puerto Cowork, como Embárcate, Desafíos de Sostenibilidad y ADN Sostenible, también a las emprendedoras destacadas de los showrooms o ferias comerciales locales, y a quienes han estado presentes en actividades de alcance internacional como EXPONOR. ☀